

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirrabbi'lain penulis panjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas rahmat dan ridho-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Perbandingan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe NHT (*Numbered Head Together*) Dan Tipe Jigsaw Pada Materi Pokok Struktur Dan Fungsi Sel Di Kelas XI IPA SMA N 1 Tanjung Morawa T. P. 2011/2012.” disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan program Sarjana Pendidikan Biologi di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, mulai dari penyusunan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi, antara lain Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si., selaku ketua jurusan Biologi, Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.S sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dan memberikan bimbingan kepada penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini, serta kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S., Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, sebagai dosen - dosen penguji yang telah memberikan masukan bagi penulis demi kesempurnaan karya ini, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik. Seluruh dosen dan staf pegawai di Jurusan Biologi FMIPA di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMAN 1 Tanjung Morawa bapak Drs. Kasman Butar – butar, M.Pd dan Ibu Dra. Nesmaria Pakpahan selaku guru Biologi kelas XI IPA SMAN 1 Tanjung Morawa beserta staf pegawai yang telah banyak membantu penulis sewaktu melaksanakan penelitian.

Secara khusus penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibunda Asnaini Siregar dan Ayahanda Darman Tanjung, S.H yang dengan penuh cinta kasih membesarkan, merawat, dan mendidik penulis dan dengan penuh pengorbanan memenuhi kebutuhan penulis serta selalu memberikan do'a dan dukungan setiap saat kepada penulis dan penulis ucapkan terima kasih kepada

seluruh keluarga besar Alm. G. Siregar dan Alm. M. Harahap, serta seluruh keluarga besar Alm. Mhd. Tanjung dan Alm. D. Pane atas segala do'a dan dukungan moril yang telah diberikan kepada penulis selama ini.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada semua teman seperjuangan kelas Pendidikan Biologi A 2008 terutama kepada teman - temanku F4 (Fina Futria Sitorus, Cahaya Kinona, Dika Imara Sitorus) dan Tri Eni Soraya Purba dan Umi Lestari (harapanku kalau ada kesempatan, lain waktu kita bertiga menginap lagi di rumah Umi Lestari mengerjakan tesis bareng) yang telah memberikan semangat untuk penulis, serta kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan namanya satu - persatu, terima kasih untuk semuanya.

Penulis telah berusaha untuk mencapai hasil yang semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini akan tetapi mengingat keterbatasan kemampuan, pengetahuan dan pengalaman yang penulis miliki, maka penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan terlebih kepada para peneliti berikutnya dalam melakukan pengembangan penelitian.

Medan, Agustus 2012

Endang Sari Tanjung
NIM. 408141056